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Coordinamento regionale Udu-360 Gradi davanti alla Regione

L’Aquila,  5  aprile  2023.  Ieri  martedì  4  aprile,  come
Coordinamento  Regionale  UDU-360  Gradi,  siamo  stati  davanti
alla Regione a L’Aquila per denunciare nuovamente la mancata
erogazione  delle  borse  di  studio  e  più  in  generale  per
riportare al centro delle agende politiche il diritto allo
studio.  Abbiamo  preteso  che  la  commissione,  che
contestualmente stava svolgendo i lavori dentro il Consiglio
regionale, ci audisse e ci desse delle risposte concrete alle
nostre criticità.

Queste  risposte  però  ancora  una  volta  non  sono  arrivate,
rimandando i problemi al futuro ed è per questo che nelle
prossime  settimane  continueranno  le  nostre  mobilitazioni.
Quello che chiediamo è semplice:

-Una  copertura  totale  delle  borse  di  studio  per  l’anno
accademico 22/23, nonché quelle restanti del precedente anno
per le studentesse e gli studenti di Chieti-Pescara.

-Un’organizzazione pretempo da parte della Regione, stanziando
nel bilancio i fondi necessari per le coperture delle borse
già a novembre, così che per dicembre (termine stabilito per
LEGGE), tutti e tutte possano beneficiare del proprio diritto.

-Convocazione della CRU (Conferenza Regione-Università), così
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da riformare il Piano per il Diritto allo Studio regionale,
ormai fermo al 2016 (anno dell’ultima convocazione del CRU),
che contiene ancora troppe misure che generano disuguaglianze,
come ad esempio la perdita automatica della borsa di studio
qualora si effettui un cambio di corso o università.

-Abbiamo inoltre chiesto la risoluzione dell’assurdità della
data di inizio del contratto per gli studenti che all’Aquila
risiedono nella palazzina C della Campomizzi : non è possibile
che studenti fuorisede, in gran parte provenienti addirittura
da altri continenti, siano considerati IN SEDE con borsa di
studio dimezzata e un solo pasto al giorno garantito.

Per questo e molto altro continueremo a scendere in piazza e
farci sentire!

UDU L’Aquila

UDU Teramo

360 Gradi Chieti-Pescara

PROGETTO ALBERI continua
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 5 Aprile 2023

Duecento alunne ed alunni alla Scuola Schiazza

Roseto degli Abruzzi, 5 aprile 2023. Nella giornata del 5
Aprile 2023 , nonostante il tempo, oltre 200 alunne ed alunni
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hanno partecipato alla messa a dimora di Pini nel piazzale
della scuola.

Una giornata dove gli esperti delle Guide del Borsacchio hanno
spiegato l’importanza degli alberi, di come sono fondamentali
per mitigare le temperature, come generano ossigeno e di come
rappresentano un elemento di socialità.

Queste azioni servono a far comprendere ai più piccoli, che un
giorno saranno i cittadini ed amministratori della città di
Roseto,  come  un  albero  cresca  lentamente  e  di  come  è
fondamentale pianificare la loro messa a dimora e tutela per
avere una città sana e vivibile.

Per  fissare  il  ricordo  le  alunne  ed  alunni  sono  state
coinvolte/i  nei  lavori  di  scavo  e  riposizionamento.

Hanno  partecipato  il  Sindaco  di  Roseto  degli  Abruzzi,  il
Dirigente  dell’Istituto  comprensivo  1  di  Roseto  ed  il
personale  docente.

Nel nostro stile abbiamo fatto lavorare con pale tutti. Anche
il sindaco che ringraziamo ,per l’inusuale cerimonia, a cui si
è prestato. Da sempre le Guide sono sostanza e non solo forma.
Lo scopo dell’associazione è divulgare ed agire praticamente
per cambiare e migliorare la nostra città.

Per questo non facciamo spot ma azioni concrete. Con queste
alberature siamo a 58 piante messe a dimora nel 2023 grazie
all’aiuto indispensabile della Protezione Civile , il supporto
di Joya e delle domeniche della gentilezza per le donazioni,
del WWF per i tecnici e IAAP per i divulgatori.

Una rete al servizio del futuro del nostro territorio.

Marco Borgatti

Presidente  Guide  Del  Borsacchio  -Guardia  Ambientale  –
Direttivo  WWF  Teramo  –  Presidente  FIAB  Roseto



TORNA  LA  NAZIONALE  italiana
di Beach Handball
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 5 Aprile 2023

Dal 7 al 12 aprile le azzurre saranno impegnate in allenamenti
congiunti e amichevoli assieme alla Nazionale rumena presso il
Planet Beach di Chieti Scalo.

Andrea Capone: «Per noi è ancora una volta un vanto e un
orgoglio poter ospitare la nostra Nazionale e quella di un
altro  Paese.  Sono  stimoli  che  ci  spingono  a  fare  sempre
meglio»        

Chieti,  5  aprile  2023.  La  Nazionale  femminile  di  beach
handball torna di scena in Abruzzo, presso il Planet Beach di
Chieti Scalo. Le 14 azzurre, convocate dal tecnico Daniel Lara
Cobos, saranno infatti protagoniste di uno stage che si terrà
presso la struttura teatina, dal 7 al 12 aprile. Il programma
prevede una serie di allenamenti congiunti e amichevoli con
un’altra Nazionale, quella rumena, che sarà anch’essa ospite
del Planet Beach. Il training camp è stato pensato come tappa
di  avvicinamento  e  di  preparazione  ai  prossimi  Campionati
Europei, che si terranno a Nazaré, in Portogallo, dal 23 al 28
maggio.

«Per noi è ancora una volta un vanto e un orgoglio poter
ospitare la nostra Nazionale e quella di un altro Paese –
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queste le parole del gestore del Planet Beach, Andrea Capone –
È uno stimolo per continuare a migliorare. Il Planet è gestito
da ormai 13 anni da una società che sta cercando di esaltarne
tutte le potenzialità. A partire dalla scelta della sabbia,
una sabbia quarzosa proveniente dalla Tunisia che agisce da
ottimo conduttore di calore, il cui utilizzo è determinante
per sfruttare al meglio il riscaldamento a pavimento della
struttura: essa fa sì che il calore si propaghi al di sotto
del terreno di gioco, riproducendo le condizioni dei campi da
beach esterni delle spiagge.

L’impianto di illuminazione ci consente inoltre di ospitare
eventi a livello internazionale. La forza di questo ambiente è
stata colta anche dalle due squadre Nazionali, maschile e
femminile, che hanno fatto del Planet la loro base per gli
allenamenti  durante  il  periodo  invernale,  quando  le
temperature esterne non sono ottimali per svolgere le attività
di preparazione non solo ai Campionati Europei, ma soprattutto
alle Olimpiadi 2024 che avranno luogo in Francia.

Il passaggio ulteriore per noi sarà quello di dotare la nostra
struttura di tribune che possano accogliere pubblico esterno e
che trasformerebbero il Planet Beach in un vero e proprio
palazzetto. La fiducia della Federazione Handball e la fedeltà
della Nazionale ci spingono a continuare su questa strada e a
proseguire sulla via del miglioramento».

LA  NUOVA  MAGGIORANZA  in
Consiglio comunale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 5 Aprile 2023
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Pronta a rimandare a casa il sindaco Castiglione!

Ortona, 5 aprile 2023. Inaccettabile arroganza politica del
Sindaco e del Presidente del Consiglio comunale per nascondere
responsabilità politiche, ritardi e inadempienze.

Con grave ritardo e solo dopo la diffida della maggioranza dei
Consiglieri  comunali,  il  Presidente  del  Consiglio  comunale
Vincenzo Polidori ha convocato per oggi 5 aprile la conferenza
dei  capigruppo  per  esaminare  gli  argomenti  del  prossimo
Consiglio comunale.

La seduta del prossimo Consiglio comunale dovrebbe tenersi
dopo le festività pasquali, non rispettando così il termine di
legge fissato al 9 aprile per riunire il Consiglio comunale,
come richiesto il 20 marzo scorso dai Consiglieri comunali
Ilario Cocciola, Angelo Di Nardo, Gianluca Coletti, Franco
Vanni,  Simonetta  Schiazza,  Emore  Cauti,  Antonio  Sorgetti,
Italia Cocco e Simona Rabottini.

“La tardiva convocazione del Consiglio comunale richiesto da
noi  –  dichiarano  i  Consiglieri  comunali  Ilario  Cocciola,
Angelo Di Nardo, Gianluca Coletti, Franco Vanni, Emore Cauti,
Simonetta Schiazza, Simona Rabottini, Italia Cocco e Antonio
Sorgetti – dimostra la non curanza di questa amministrazione
guidata da Leo Castiglione alle esigenze della collettività,
con l’ennesimo atto di arroganza politica.”

“Di fatto non siamo stati messi nelle condizioni di poter
svolgere il nostro mandato nei termini previsti dalla legge,
pregiudicando  l’importante  funzione  che  ciascuno  di  noi
esercita  –  continuano  i  Consiglieri  comunali  della  nuova



maggioranza in Consiglio comunale –. Tutto va ad un ritmo non
adeguato ai tempi che viviamo ed è ormai evidente che il
Sindaco  Leo  Castiglione,  la  sua  giunta  ed  i  suoi  residui
sostenitori,  sono  solo  presi  da  un  delirio  da  campagna
elettorale permanente, coscienti che il loro tempo sia ormai
finito.  Ricordiamo  che  questa  amministrazione  è  in  grave
ritardo su importanti questioni di interesse per la nostra
comunità, come ad esempio il bilancio di previsione, lavori
che potevano presentare Ortona al Giro d’Italia in maniera più
attraente di quanto ormai (pur correndo) potrà essere, il
piano  regolatore  portuale,  l’escavazione  dei  fondali  del
porto, il piano demaniale marittimo comunale, la sistemazione
della scuola di via Mazzini, la chiusura dei cantieri sulla
Passeggiata  orientale  e  lungo  via  Giro  degli  ulivi,
l’attrazione di aziende grazie alla Zes per dare lavoro, la
questione Tari sui magazzini agricoli o il piano Antenne,
questi  solo per citare alcuni dei casi più eclatanti della
loro incapacità e della loro inconcludenza.”

“Riteniamo che il tempo sia scaduto – concludono i Consiglieri
comunali – il Sindaco Leo Castiglione e i suoi fedelissimi,
più interessati alla loro sorte che a quella della città, con
i  loro  metodi  e  i  loro  modi,  devono  andare  a  casa.  In
settimana, appena avremo formalizzato i necessari adempimenti
burocratici, rassegneremo le nostre dimissioni per consentire
ad  un  Commissario  straordinario,  in  attesa  delle  prossime
elezioni che si dovrebbero tenere nella primavera 2024, di
riportare normalità e buon senso all’interno del Comune di
Ortona,  con  sicuri  effetti  positivi  per  la  comunità.  Noi
continueremo  a  lavorare  per  dare  alla  Città  di  Ortona
amministratori all’altezza del compito, coscienti che si dovrà
riformare una classe dirigente con la più larga rappresentanza
possibile di questa città, capace di assicurare alla nostra
comunità sviluppo economico, crescita culturale e benessere
sociale!”

“In  queste  ore  si  rincorrono  voci  di  possibili  campagne



acquisti da parte di Castiglione tra i nove consiglieri della
nuova maggioranza consiliare. Si smentiscono con fermezza le
voci,  ribadendo  che  nessuno  di  noi  è  disposto  a  fare  da
stampella ad un’amministrazione inadeguata e claudicante per
coltivare interessi personali, politici e non. Sarebbe più
onesto per il Sindaco comprendere che il suo percorso politico
è concluso, piuttosto che aggrapparsi a flebili speranze pur
di vivacchiare senza un progetto politico credibile. La Città
merita  di  meglio  che  aspiranti  prestigiatori  che
all’occorrenza  pensano  di  avere  un  asso  nella  manica”

COMETE SCIE D’ABRUZZO. Grandi
nomi della storia  
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 5 Aprile 2023

Il sindaco Zauri accoglie la presentazione ufficiale

Pescina,  5  aprile  2023.  Sarà  il  sindaco  Mirko  Zauri,  ad
ospitare la prima presentazione ufficiale della nuova collana
Comete – Scie d’Abruzzo (Ianieri Edizioni) il cui curatore
editoriale è lo scrittore abruzzese Peppe Millanta: si tratta
di  un  ampio  e  articolato  progetto  in  12  uscite  che  si
concentrano su uno spaccato di Abruzzo ancora poco noto.

La  presentazione  del  primo  numero  Viaggio  nel  Fucino  di
Alexandre Dumas è prevista per venerdì 14 aprile alle ore
18.00 nella Sala consiliare del Comune di Pescina dove lo
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stesso Primo cittadino ospiterà Millanta che presenterà la
collana  insieme  ad  Ugo  Perolino,  Professore  associato  di
Letteratura Italiana e Moderna dell’Università “G.D’Annunzio”
Chieti  –  Pescara  e  Michela  D’Isidoro  che  ha  curato
l’introduzione di questa prima uscita. Ospite di questo primo
appuntamento sarà il Giornalista Rai, Gianni Maritati.

“Pescina ancora una volta mantiene un impegno: quello della
valorizzazione  culturale  dell’Abruzzo  sotto  molteplici
aspetti; dunque non possiamo che essere orgogliosi di ospitare
questo nuovo ‘documento storico’ che si apre alla conoscenza
dei lettori e non solo – commenta il sindaco Zauri – Le porte
del Comune da me guidato si aprono sempre ad iniziative volte
all’acquisizione di nuove consapevolezze sulla nostra terra ed
il Municipio vuole dare la possibilità, in occasione di questo
taglio del nastro di far rivivere al lettore le emozioni di un
tempo  passato  che  però  viene  recuperato,  mettendolo  in
contatto con un Abruzzo remoto eppure ancora molto presente,
autentico e per molti aspetti incontaminato”.

La collana è dedicata alla letteratura di viaggio e propone
una  serie  di  racconti  di  grandi  personaggi  che  hanno
attraversato l’Abruzzo, il nome stesso indica la sua mission:
lasciare dietro di sé una scia, e invitare così i lettori a
mettersi a loro volta in cammino per ripercorrere gli stessi
itinerari, oggi, con gli occhi meravigliati del passato.

Ogni volume è arricchito da itinerari tematici per scoprire le
bellezze inaspettate della regione Abruzzo che hanno destato
l’interesse  dell’associazione  I  Borghi  più  belli  d’Italia,
partner  ufficiale  del  progetto  e  per  l’appuntamento  di
Pescina,  vicino  all’evento,  sarà  il  progetto  de  I  Parchi
Letterari.

Il progetto si avvale del lavoro certosino di un comitato
scientifico di docenti dell’Università G. D’Annunzio di Chieti
– Pescara, Dipartimento di Lingue e Letterature Moderne con il
Direttore Carlo Martinez, che ha collaborato con Millanta per



la  scelta  dei  testi,  traduzioni,  introduzioni  critiche  e
storiche:  tra  i  docenti,  oltre  a  Perolino,  si  annoverano
Barbara Delli Castelli, Emanuela Ettorre, Antonio Gurrieri,
Maria Chiara Ferro, Lorella Martinelli, lo stesso Martinez, e
Michele Sisto.

Gli  itinerari  sono  stati  curati  da  Serena  D’Orazio.  Il
progetto grafico di copertina e i disegni sono a cura di Luca
Di Francescantonio, l’impaginazione grafica è di Federica Di
Pasquale, il lavoro di redazione è stato svolto da Cecilia Di
Paolo.

Nel primo numero che verrà presentato a Pescina, la prefazione
è della scrittrice Dacia Maraini, e raccoglie gli scritti di
Alexandre Dumas nel suo viaggio nel Fucino: “è risaputo che
Dumas non sostava per lungo tempo né in un luogo, né in una
professione,  inventandosi  prima  copista,  poi  soldato,  poi
politico e poi”, anticipa la scrittrice.

TUTTO PRONTO per il Venerdì
Santo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 5 Aprile 2023

Una  processione  storica  e  fra  le  più  belle  e  partecipate
d’Italia e un evento dai grandi numeri per la città

Chieti, 5 aprile 2023. “Sarà una processione libera quella del
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venerdì Santo 2023, per questo ci prepariamo ad accogliere
migliaia di persone nel migliore dei modi e a fare sinergia
con  forze  dell’ordine,  Polizia  Municipale,  comparto  del
commercio e volontari di protezione civile perché la sicurezza
sia garantita e tutti possano assistere a questo evento unico
e  storico  per  la  nostra  città  e  per  l’Abruzzo”,  così  il
sindaco  Diego  Ferrara  e  il  vicesindaco  e  assessore  alla
Cultura ed Eventi Paolo De Cesare.

“Si tratta di un momento catartico, sia a livello spirituale,
essendo la nostra processione una delle più antiche d’Abruzzo
e d’Italia, sia come evento, perché proprio per la sua storia
e per la ritualità, uniti alla musica dello splendido Miserere
di  Selecchy,  è  di  certo  fra  le  processioni  più  belle  e
frequentate – aggiungono – Per tali e tante ragioni da noi il
Venerdì  Santo  si  presenta  proprio  come  un  grande  evento,
religioso e dagli importanti risvolti turistici e culturali.
Siamo lieti che quest’anno si possa vivere senza limitazioni,
se non quelle imposte da esigenze di ordine pubblico e si
possa godere di tutte quelle componenti che negli anni hanno
fatto  diventare  la  nostra  processione  fra  le  più  famose
d’Italia. Ci sarà una viabilità a compartimenti stagni, per
consentire che il corteo che parte dalla cattedrale attraversi
in sicurezza tutto il lungo percorso cittadino.

Accanto ai divieti di sosta e di accesso di varie porzioni del
centro  storico  riportate  nell’ordinanza  relativa,  abbiamo
aggiunto anche divieti di somministrazione e vendita di bibite
in vetro nel perimetro interessato dal percorso, che sarà
interdetto anche agli ambulanti e dovrà essere il più libero
possibile da strutture di pertinenza dei pubblici esercizi.
Per consentire l’afflusso ci sarà anche navette continue della
Panoramica, che faranno da spola fra il Pala Tricalle e Largo
Cavallerizza  con  partenze  ogni  5  minuti  dalle  17.30  alle
22.20. L’invito è quello di venire a Chieti e assistere a
questo  evento  destinato  a  occupare  un  posto  speciale  nel
ricordo e nel cuore di chi vi assiste per la prima volta e di



confermare grandi emozioni in quello dei cittadini e di chi lo
conosce”.

PROMUOVERE  LA  MOBILITÀ
SOSTENIBILE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 5 Aprile 2023

Partenza del Giro E da Fossacesia 6 maggio

Fossacesia, 5 aprile 2023. “Da una città come la nostra, che 
punta sulla mobilità sostenibile, che crede fermamente nel
valore del turismo slow quale opportunità di sviluppo, la
partenza dell’edizione numero 5 del Giro-E è occasione di
promozione unica per la Via Verde della Costa dei Trabocchi,
per l’Abruzzo e per la stessa Fossacesia”. È l’intervento del
sindaco,  Enrico  Di  Giuseppantonio,   nel  corso  della
presentazione  a  Milano  del  Giro-E  2023,  che  il  6  maggio
inizierà da Fossacesia per poi concludersi il 28 maggio, dopo
20  tappe,  a  Roma.  La  corsa,  organizzata  da  RCS  Sport  &
Eventsuna  E-Bike  Experience,  è  di  tipo  amatoriale  ed  è
riservata ad un numero ristretto di squadre che, dotati di
biciclette a pedalata assistita, si sottoporranno a prove di
regolarità svolte su una parte del percorso del Giro d’Italia.
Parteciperanno  anche  personaggi  noti  del  ciclismo  e  dello
sport.

Il via sarà dato al mattino del 6 maggio da piazza Alessandro
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Fantini, spazio che nel quale sarà allestito il Green Fun
Village.  I  corridori,  dopo  essere  transitati  nell’area
monumentale  di  San  Giovanni  in  Venere,  raggiungeranno  il
Lungomare della Marina e da lì, percorrendo la Via Verde della
Costa dei Trabocchi, giungeranno al traguardo di Ortona a
conclusione di un percorso di 28 chilometri e 200 metri.

“Il Giro E è l’occasione per la promozione di uno stile di
vita che guarda sempre di più alla mobilità sostenibile e al
rispetto  dell’ambiente  –  sottolineano  il  sindaco  Di
Giuseppantonio e l’assessore allo Sport Maura Sgrignuoli – Per
queste  ragioni  ritengo  che  l’evento  sia  importante  per
Fossacesia, che è tra le mete preferite per il cicloturismo. E
lo sarà ancor di più per mettere in mostra la Via Verde della
Costa dei Trabocchi che, a mio avviso, è il percorso ideale
per sviluppare questi aspetti, grazie anche alle sue indubbie
bellezze paesaggistiche”.

La partenza della prima tappa del Giro-E da piazza Fantini
darà l’opportunità di avvicinare i più piccoli ai valori dello
sport e della bicicletta.

CINEMA  EXPRESS,  torna  il
premio per il cortometraggio
argentino e balcanico
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 5 Aprile 2023
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Con Artinvita la possibilità di formazione per una giuria di
studenti

Guardiagrele,  5  aprile  2023.  È  tempo  di  Cinema  Express
nell’ambito di Artinvita 2023: un progetto di mobilitazione
cinematografica  e  audiovisiva  attraverso  un  concorso  di
cortometraggi argentini e balcanici che avvicina i giovani
studenti all’arte del cinema ponendoli a confronto oltre che
con  i  lavori  selezionati,  anche  con  le  culture  che  hanno
influenzato la storia dei flussi migratori dell’Abruzzo, come
quelli provenienti dai Paesi Balcanici dei primi anni ’90 e
dall’Argentina nel primo dopoguerra.

Il concorso si svolge in Abruzzo tra aprile e maggio e premia
i  migliori  giovani  cineasti  del  panorama  argentino  e
balcanico. La peculiarità del concorso è che una giuria di
esperti, nell’assegnare i premi, si avvale del supporto di una
giuria scolastica composta da giovani studenti e la cerimonia
di premiazione si svolgerà il 14 maggio 2023 presso il Cinema
Garden di Guardiagrele, a conclusione della sesta edizione del
Festival Internazionale degli Abruzzi.

Le  attività  di  formazione  pregressa  grazie  anche  alla
collaborazione  con  la  casa  di  produzione  Romana  ZaLab,  è
necessaria per preparare gli studenti a svolgere il ruolo di
giuria e contestualmente in una serie di attività collaterali
che si incentreranno sul racconto dei flussi migratori in
questione  ma  soprattutto  nell’educazione  alla  trasversalità
delle discipline audiovisive; la proiezione dei cortometraggi
avviene  dopo  la  formazione  nelle  scuole,  ed  è  in
collaborazione con il circuito di sale CiackCity presso il
Cinema  CiackCity  Lanciano,  e  presso  il  Cinema  Zambra  di



Ortona.

I  lavori  saranno  dunque  visionati  da  circa  500  giovani
studenti e saranno discussi con gli esperti che forniranno
loro tutti gli strumenti necessari per esprimere un giudizio
consapevole. Le scuole coinvolte nell’esprimere il verdetto
sono:  l’Istituto  Comprensivo  Vittorio  Bachelet  Orsogna,
l’Istituto Comprensivo “N. Nicolini” Tollo, il Liceo Statale
Linguistico  Isabella  Gonzaga  Chieti,  il  Liceo  Scientifico
Alessandro Volta Ortona.

I professionisti in giuria che affiancheranno i ragazzi sono:
Eno Milkani (Regista e produttore albanese e direttore del
Balkan  Film  &  food  festival),  Michel  Feller  (Produttore
Francese), Simona Banchi (Produttrice Italiana), Elsa Amiel
(Regista Francese), Laurent Petitgand (Compositore di musiche
per  Film),  Vittoria  Scognamiglio  (Attrice  Italo-Francese),
Mathieu  Touzè  (Regista,  coreografo  e  drammaturgo  teatrale
francese),  Gema  Juarez  Allen  (Regista  e  Produttrice
argentina), sotto la guida della presidente di giuria Amahi
Camilla Saraceni, nonché Direttore artistico del Festival di
Artinvita insieme a Marco Cicolini.

Potranno visionare i filmati, al fianco dei compagni formati,
alcuni  ragazzi  dell’Istituto  Omnicomprensivo  Statale  Liceo
Scientifico Nicola da Guardiagrele – Guardiagrele, del Liceo
Classico Vittorio Emanuele II – Lanciano e l’Istituto Tecnico
Commerciale Luigi Einaudi Ortona e dell’Istituto Comprensivo
Statale Matilde Serao – Ortona.

I  premi  da  assegnare  sono  per:  Miglior  Regia,  Miglior
Montaggio,  Miglior  Fotografia,  Miglior  Suono,  Miglior
Interprete, Miglior Soggetto ed in questo modo, i ragazzi si
metteranno alla prova distinguendo gli elementi e le fasi di
lavoro delle quali è composta la creazione di un prodotto
cinematografico e audiovisivo.

Cinema Express è un progetto realizzato nell’ambito del Piano



Nazionale Cinema e Immagini per la Scuola promosso dal MIC –
Ministero della Cultura e MIM – Ministero dell’Istruzione e
del  Merito  contestualmente  a  Artinvita  –  Festival
Internazionale degli Abruzzi e organizzato dall’associazione
Insensi  in  collaborazione  con  Théâtre  de  Léthé  à  Paris  –
Collectif  2  Plus,  Balkan  Film  Food  Festival  e  INCAA  –
Instituto Nacional de Cine y Artes Audiovisuales e il suo
programma Gafas Violetas coordinato da Angeles Anchou, Lorena
Damonte e Laura Justine Burgos, che si occupa di promuovere i
film  di  donne,  Maui  Alena,  programmatore  di  cinema  e
coordinatore della sezione audiovisiva della Biennale di Arte
Giovane di Buenos Aires, ed infine con Fabiola Salim della FUC
–  Universidad  del  Cine  di  Buenos  Aires.  I  laboratori  si
svolgono in collaborazione con ZaLab e Cranpi. Il progetto si
svolge in collaborazione con Circuito Sale CiakCity, Cinema
Zambra,  Mon  Voisin  Production,  Estudio  Invisible  &  Jab
d’Innovation Cultural de Buenos Aires, con il patrocinio dei
comuni di: Guardiagrele, Orsogna, Crecchio, Arielli, Ortona, e
dell’ Ambasciata Argentina Italiana.

Queste  le  opere  in  corso:  Croazia,  2021  SOMEONE  ELSE’S
BUSINESS  di  Andrija  Tomić;  Argentina,  2020  UNA  HABITACIÓN
SIMPLE  di  Nicolás  Dolensky;  Grecia,  2022  NOT  TOMORROW  di
Amerissa Basta; Argentina, 2020 INSTRUCCIONES PARA ADELA di
Laura Huberman, Manuela Martinez; Macedonia, 2021 THE ORDINARY
ELI di Lavinija Sofronievska; Argentina, 2020 CRUDO di Hernán
Paganini, Maximiliano Mamaní; Albania, 2021 THE STRANGE CASE
OF TERESITA di Renis Hyka; Argentina, 2020 TRES DESEOS, UNA
VERDAD di Cecilia Petrujno.

Artinvita, sesta edizione, che si terrà dal 27 aprile al 14
maggio,  è  un  Festival  Multidisciplinare  supportato  dal
Ministero della Cultura (MIC) attraverso il Fondo Unico dello
Spettacolo  (FUS),  dal  Consiglio  Regionale  d’Abruzzo  e
dall’Institut  Francais.  Presenta  i  seguenti  patrocini:
Ambassade de France en Italie, Ambasciata Argentina, Buenos
Aires  Ciudad,  Comune  di  Guardiagrele,  Comune  di  Orsogna,



Comune di Arielli, Comune di Crecchio.

BIGLIETTERIA ATTIVA

I biglietti e gli abbonamenti sono acquistabili presso il
Teatro Comunale di Orsogna (Piazza G. Mazzini 3, Orsogna)
durante  gli  orari  di  apertura,  e  presso  i  punti  vendita
autorizzati  Vivaticket,  oppure  online  su
https://www.vivaticket.com/it.  Per  assistenza  contattare  la
biglietteria.

ORARI DI APERTURA AL PUBBLICO

dal 1° marzo al 15 maggio

lunedì 10:00 – 12:00;

mercoledì e venerdì 16.00 – 18:00;

A partire da 1 ora prima dello spettacolo.

LE  MIGRAZIONI  INTERNAZIONALI
in Europa
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 5 Aprile 2023

Un  momento  di  opportunità  possibili.  Presentazione
dell’International  Migration  Outlook  dell’OCSE

Roma,  5  aprile  2023.  L’edizione  2022  dell’International
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Migration Outlook dell’OCSE,  tenutasi lo scorso lunedì 3
aprile 2023 nella Sala delle Bandiere, Delegazione Parlamento
Europeo,  ha  analizzato  i  recenti  sviluppi  dei  movimenti
migratori  e  dell’inserimento  nel  mercato  del  lavoro  degli
immigrati internazionali nei Paesi OCSE, monitorando i recenti
cambiamenti  politici  nella  governance  della  migrazione  e
nell’integrazione nei Paesi OCSE. 

Questa edizione ha incluso un capitolo speciale sulle risposte
politiche  dei  Paesi  OCSE  al  grande  afflusso  di  rifugiati
dall’Ucraina e una serie di tre brevi capitoli sugli studenti
internazionali  che  analizzano  rispettivamente  le  tendenze
recenti,  le  politiche  di  attrazione  e  di  mantenimento  e
l’impatto economico degli studenti internazionali.

L’Outlook  comprende  anche  note  sui  Paesi  e  un  allegato
statistico dettagliato. Si tratta di un’importante e completa
panoramica delle recenti tendenze e politiche da cui ricavare
preziose raccomandazioni per l’azione di policy in Europa.

L’ultimo numero di Prospettive delle migrazioni internazionali
metterà in luce due importanti fenomeni: la ripresa post-Covid
delle  migrazioni  economiche  e  la  crescente  mobilità
internazionale  per  gli  studi  universitari.

L’Italia e l’Europa verranno situate nel quadro più ampio di
movimenti, evidenziando come l’Italia si distacca dagli altri
Paesi europei, e l’Europa dagli altri Paesi OCSE.

Il programma ha visto la partecipazione di Daniele Frigeri,
Direttore Centro Studi di Politica Internazionale (CeSPI ETS)
 Stefano  Bianchi,  Direttore  Centrale  per  le  politiche
migratorie  e  la  mobilità  internazionale,  Ministero  degli
Affari  Esteri  e  della  Cooperazione  Internazionale,  Piero
Fassino,  Presidente  Onorario  Centro  Studi  di  Politica
Internazionale (CeSPI ETS), Marco Zupi, Direttore scientifico,
Centro studi di politica internazionale (CeSPI ETS), Jonathan
Chaloff, Divisione Migrazioni Internazionali, Organizzazione



per la  cooperazione e lo sviluppo economico (OCSE), Giovanni
Di Dio, DG Immigrazione e Politiche di Integrazione, ANPAL
Servizi  Spa,  Ministero  del  Lavoro  e  Politiche  Sociali,
Salvatore Strozza, Università degli Studi di Napoli Federico
II, Presidente della Società Italiana di Economia Demografia e
Statistica.

Tripla Difesa Onlus, molto onorata di tale invito, ha voluto
ringraziare tutti i presenti ma anche chi è rimasto nella zona
per  portare  avanti  i  programmi  di  volontariato,  tra  cui
Adriano Marotta, volontario di Chieti che si occupa della
raccolta banco alimentare, Nicola Toajar Veneto, che si occupa
della raccolta generi alimentari e distribuzione, la dott.ssa
Diana  Papaleo,  psicologa  florence,  Oronzo  Brai,  Segretario
Generale e tutti gli altri dirigenti Internazionali in molte
parti del mondo che non erano presenti per la lontananza.

TRASFORMAZIONE  DIGITALE:
oltre  25.000  imprese  di
Chieti  e  Pescara  utilizzano
il cassetto online
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 5 Aprile 2023

Con un click, i documenti della Camera di Commercio gratis
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sullo smartphone

Pescara,  5  aprile  2023.  Sono  25.387  gli  imprenditori  dei
territori  di  Chieti  e  Pescara  che  hanno  aderito  a
impresa.italia.it,  il  servizio  gratuito  della  Camera  di
Commercio – realizzato da InfoCamere – con cui i titolari e i
legali  rappresentanti  delle  aziende  possono  accedere,
scaricare e condividere i documenti ufficiali della propria
impresa,  presenti  nel  Registro  delle  imprese.  Dall’atto
costitutivo  allo  statuto,  passando  per  i  bilanci,  le
planimetrie  degli  immobili  aziendali,  le  visure  o  le
asseverazioni,  a  livello  nazionale  finora  sono
complessivamente  7,4  milioni  i  documenti  ufficiali,
completamente  dematerializzati,  scaricati  dagli  oltre  2
milioni di utenti del servizio nell’intero paese .

A contribuire al dato nazionale anche gli imprenditori delle
province di Chieti e Pescara che hanno aderito numerosi al
servizio,  scaricando  l’applicazione  digitale  sul  proprio
smartphone  o  sul  pc.  Degli  oltre  25.000  imprenditori,  il
29,20% guida un’impresa femminile, il 14,30% è artigiano, il
7,40% è rappresentante di un’impresa ‘under 35’, il 7,20%
opera  nel  settore  delle  costruzioni  e  il  3,20  %  nella
ristorazione.  

«Semplicità  d’uso,  portabilità,  sicurezza:  sono  questi  i
grandi  vantaggi  messi  a  disposizione  delle  imprese  delle
province di Chieti e Pescara che stanno aderendo in numero
sempre maggiore a questo servizio», commenta il presidente
della Camera di Commercio Chieti Pescara, Gennaro Strever.
«Finora  sul  nostro  territorio  sono  già  oltre  25mila  gli
imprenditori che hanno scoperto la comodità di utilizzare il
cassetto digitale, con una particolare propensione delle donne
nei confronti di questo strumento. Un dato, quello fornito da
InfoCamere,  che  siamo  certi  sarà  destinato  a  crescere  in
maniera importante e che dimostra come il Sistema Camerale sia
particolarmente  attento  e  sensibile  al  tema  della
trasformazione  digitale  a  vantaggio  delle  esigenze  delle



imprese». 

Impresa.italia.it  è  una  web-app  disponibile  all’indirizzo
impresa.italia.it e a breve sarà scaricabile anche attraverso
i principali app store. Può essere utilizzata da smartphone,
tablet e computer, è collegata ad Atlante i4.0 (il portale di
Unioncamere e Ministero delle Imprese e Made in Italy dedicato
alla Transizione Digitale), ed è articolata in 6 sezioni: La
mia  impresa;  Registro  Imprese;  Il  mio  fascicolo;  Attività
Produttive; Diritto Annuale; Startup e PMI innovative.

Dalla web-app è anche possibile accedere alle pratiche inviate
al  SUAP  di  oltre  4mila  Comuni  che  ad  oggi  utilizzano  la
piattaforma nazionale impresainungiorno.gov.it realizzata dal
sistema camerale, così come agli atti presenti nel fascicolo
d’impresa. Se poi l’impresa ha aderito al servizio di gestione
delle proprie fatture elettroniche offerto dalla Camera di
Commercio,  dall’applicazione  è  possibile  seguire  anche  il
flusso di queste informazioni. Impresa.italia.it è anche uno
strumento di open innovation che consente di accedere ai dati
sulle startup innovative italiane per individuare possibili
partner.

Tutti i documenti sono scaricabili e condivisibili in tempo
reale – via mail, WhatsApp o altri sistemi di condivisione –
con  clienti,  fornitori,  banche,  professionisti  e  PA:  ad
esempio, per adempimenti normativi o per partecipare a gare o
bandi  anche  di  dimensione  internazionale,  vista  la
disponibilità  della  visura  dell’impresa  già  tradotta  in
inglese.

L’uso del servizio è facile ma anche estremamente sicuro:
l’accesso è consentito a titolari e rappresentanti legali ma
anche – in modalità consultazione – alle persone con cariche
nell’azienda, previa autenticazione tramite identità digitale.
La web-app è poi integrata con ID Token Digital DNA, una delle
soluzioni delle Camere di Commercio per l’identità digitale,
che consente un uso combinato con la firma digitale.



Infine,  impresa.italia.it  sarà  il  punto  di  contatto  tra
imprese e PA previsto dall’ultimo decreto “Semplificazioni”
per consentire alle imprese di dialogare in modo efficiente e
trasparente  con  la  Piattaforma  Digitale  Nazionale  Dati
istituita dal Governo per semplificare e velocizzare l’accesso
alle informazioni pubbliche.

Foto Teknoring.com

DA  ESOPO  E  GUTENBERG  A
ZUCKERBERG
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 5 Aprile 2023

Fondazione Pescarabruzzo premia i vincitori della III edizione
del Concorso di Scrittura Creativa

Pescara, 5 aprile 2023. Stanno arrivando a Pescara da tutta
Italia i giovani autori vincitori del Premio di Scrittura
Creativa “Da Esopo e Gutenberg a Zuckerberg. Percorsi non
convenzionali per giovani scrittori FuoriClasse” che saranno
premiati mercoledì 5 aprile, alle ore 17:00, presso la Sala
Convegni della Fondazione Pescarabruzzo.

Il concorso, giunto alla sua III edizione, è nato per offrire
uno spazio editoriale interamente dedicato alla scrittura dei
ragazzi,  dove  poter  accogliere  gli  stili  e  le  modalità
narrative tipiche della modernità.
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Scrivere,  per  interpretare  meglio  se  stessi  e  la  realtà
circostante, per cambiare insieme e coltivare la passione per
la  lettura,  intesa  come  prerequisito  fondamentale  per  la
partecipazione alla società di oggi e di domani. Anche in una
realtà  culturalmente  diversificata  e  caratterizzata
dall’onnipresenza dei media, il grande patrimonio di idee ed
opinioni  che  da  sempre  caratterizzano  il  mondo  giovanile
possono aprire dei percorsi inediti agli aspiranti scrittori
che vogliano farsi ascoltare attraverso un contest letterario.

«Attraverso  il  Premio  abbiamo  voluto  continuare  ad
incoraggiare  la  scrittura  creativa,  pensata  e  prodotta  da
bambini e adolescenti per i loro coetanei», ha dichiarato il
Presidente della Fondazione Pescarabruzzo, Nicola Mattoscio.

Saranno  premiati  i  lavori  valutati  per  la  capacità  di
distinguersi per la fantasia e l’originalità progettuale, per
l’impegno  del  singolo  o  del  gruppo  di  partecipanti
nell’esprimere,  con  acume  di  linguaggio  e  profondità  di
osservazione, un’idea o un valore generalizzabile, in cui i
ragazzi possano raccontarsi e riconoscersi.

Ecco le classi e gli studenti delle scuole vincitrici: dalla
Primaria alla Scuola Secondaria di Secondo Grado per le due
sezioni in gara.

Per la Sezione A – Racconti per l’infanzia e l’adolescenza:
Primo classificato Scuola Primaria: Classe 4^C  – I.C. “L.
Montini” di Campobasso (CB) per il racconto “A Vincent” (500
euro); Primo classificato Scuola Secondaria di 1°: Classe 2^H
– I.C. “G. Marconi” di Palermo (PA) per il racconto “Change
words” (600 euro); Primo classificato Scuola Secondaria di 2°:
Classe 1^D del Liceo delle Scienze Applicate “B. Spaventa” di
Città Sant’Angelo (PE) per il racconto “25 Febbraio 2022, Un
racconto per immagini, pensieri e parole” (750 euro); Primo
classificato Individuale: Carlo De Tommasi della Classe 1^A –
Liceo Classico Europeo “San Benedetto” di Montagnana (PD) per
il racconto “La scrittura per la libertà” (350 euro).



Per la Sezione B – Favole e filastrocche per l’infanzia: Primo
classificato Scuola Primaria: Classe 4^B – I.C. “V. Messina”
di Palazzolo Acreide (SR) per la favola “Il guerriero e il
gigante (500 euro); Primo classificato Scuola Secondaria di
1°: Classe 1^C – I.C. “L. Pirandello” di Comiso (RG) per la
favola “Cappuccetto ranocchio e la Casa di mele” (600 euro);
Primo classificato Scuola Secondaria di 2°: Classi 2^ e 3^ – I
I.I.S.S.“R. Salvo” di Trapani (TP) per la favola “C’era una
volta”  (750  euro);  Primo  classificato  Individuale:  Giorgio
Minardo (Classe 3^A) – I.C. “G. Rogasi” di Pozzallo (RG) per
la favola “La giraffa e l’aquila reale” (350 euro).

Il Premio Speciale As.S.C.A. Associazione Scuola Cultura e
Arte “Fulvio Luciani” sarà assegnato dal Presidente, Gianni
Melilla, alla Classe 3^A – Direzione didattica di Spoltore
(PE) per il racconto “Storie fantastiche per bambini curiosi”
(350 euro) e a Cuc George Daniel della Classe 1^B – I.C. “G.
Galilei” di San Giovanni Teatino (CH) per il racconto “Egrog e
l’arma dell’alba” (350 euro).

La III Edizione del Premio di Scrittura Creativa ha registrato
oltre  120  iscrizioni  tra  classi  e  studenti  che  hanno
partecipato  individualmente  da  tutta  Italia,  durante  la
pandemia  da  Covid-19,  nonostante  tutte  le  difficoltà
riscontrate  nella  scuola  in  quel  difficile  periodo.

La giuria, che premierà i vincitori insieme al Sindaco di
Pescara  Carlo  Masci,  è  presieduta  da  Nicola  Mattoscio
(Presidente Fondazione Pescarabruzzo), e composta da Stevka
Smitran (poetessa e professoressa dell’Università degli Studi
di Teramo), da Nicoletta Di Gregorio (poetessa e Presidente
dell’Associazione Eremo Dannunziano) e da Roberto Melchiorre
(scrittore e docente dell’Università degli Studi di Chieti-
Pescara).

Ingresso libero all’evento di premiazione fino a esaurimento
posti



FINALMENTE i marciapiedi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 5 Aprile 2023

L ‘Amministrazione comunale ha sancito l’abbattimento di circa
220 alberi  per il rifacimento dei marciapiedi

Francavilla al Mare, 5 aprile 2023. Il comitato Finalmente i
Marciapiedi, varie associazioni e cittadini hanno proposto un
progetto  alternativo  che  permettesse  il  rifacimento  dei
marciapiedi senza pregiudicare l’esistenza dei  pluridecennali
alberi  la cui presenza è preziosa per la salute pubblica.

Sono dei depuratori naturali degli inquinanti (CO2 , polveri
sottili ecc. ). Proteggono  dalle onde di calore estive.  In
una giornata calda estiva la differenza di temperatura tra
l’asfalto coperto dall’ombra di un albero e l’asfalto privo di
ombra è di 28°.

Divario che aumenterà per le conseguenze del riscaldamento
globale. Abbattere alberi  in città  è in  controtendenza  con
le  indicazioni della comunità scientifica: incrementare il
verde urbano.

La  sindaca  è  l’  autorità  sanitaria  locale,  chiamata  a  
tutelare l’ambiente e la salute pubblica.

Abbiamo coinvolto le forze politiche in Consiglio come il M5S,
che si è mostrato interessato al progetto, sposandolo con una
interrogazione orale proposta in Consiglio Comunale ed il PD,
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partito  di maggioranza, con l’obiettivo di dialogare sul
destino degli alberi.

Questo ultimo, mostratosi interessato al nostro progetto si è
arenato  nelle  stringenti  logiche  di  maggioranza.  Rimaniamo
fiduciosi nella volontà del PD locale di mettere in pratica la
linea ambientalista della nuova segreteria  nazionale Elly
Schlein.

Aspettiamo atti concreti che possano riaprire la questione
della  salvaguardia  del  nostro  patrimonio  arboreo.  Per  cui
giovedì  6  aprile,   alle  ore  10,30,  presso  la  sede  dell’
associazione Buendia, in Viale Nettuno, 110 c, è convocata una
conferenza stampa al fine di Illustrare le nostre proposte per
rifare i marciapiedi e salvare gli alberi della città.

Comitato Finalmente i Marciapiedi

Buendia

Italia Nostra Pe Ch

Legambiente Ch PE

Wwf CH PH

Conalpa

Codacons

Isola di Amantani Onlus

Cittadini Residenti.



LA  VISITA  ISTITUZIONALE  del
Ministro per le Disabilità
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 5 Aprile 2023

Alessandra Locatelli con il Sindaco Jwan Costantini, alla sede
della Piccola Opera Charitas e della Polisportiva Amicacci

Concretezza,  semplicità,  empatia:  le  qualità  del  Ministro,
immediatamente percepibili, hanno lasciato il segno

Giulianova,  5  aprile  2023.  Un  lungo  pomeriggio  carico  di
emozioni, quello vissuto oggi dal Sindaco Jwan Costantini e da
chi, con lui, ha accompagnato il Ministro per le Disabilità
Alessandra Locatelli, in visita istituzionale a Giulianova.
Due  le  tappe  in  città,  dopo  il  saluto  portato  all’
Amministrazione comunale di Silvi: la sede della Piccola Opera
Charitas e quella della Polisportiva Amicacci.

L’arrivo nella struttura fondata da padre Serafino Colangeli,
attorno alle 18. Alessandra Locatelli è stata accolta dal
Presidente  della  Fondazione  Mimmo  Rega,  dagli  operatori  e
soprattutto  dalle  persone  con  disabilità  assistite  nella
grande  casa  di  via  Ruetta  Scarafoni.  Presenti  anche
l’europarlamentare Elisabetta De Blasis, l’assessore regionale
Pietro Quaresimale, il direttore della Asl di Teramo Maurizio
Di Giosia. 

Il  Ministro  ha  parlato  agli  ospiti  della  Poc,  li  ha
abbracciati e ascoltati. “Una persona eccezionale – commenta
il Sindaco Costantini – lontana dall’etichetta e vicina alle
persone. Nella Piccola Opera ha riconosciuto le potenzialità e
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le risorse di una struttura di livello nazionale”.

Stessa  palpabile  cordialità  negli  spazi  della  Polisportiva
Amicacci, che il Ministro ha assicurato di conoscere bene, per
meriti e traguardi. Alessandra Locatelli si è intrattenuta a
lungo  ed  affettuosamente  con  gli  atleti  e  con  lo  staff,
dimostrando, anche in questo caso, di essere donna di Governo
dalle grandi passioni e dalla rara sensibilità.  


